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Einreicher: 
Stadtverordnete Tack, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Finanzierung des ÖPNV 

 Erstellungsdatum 25.05.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 03.06.2009 

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Am 3. Dezember tritt die EU-Verordnung 1370 über öffentliche Personenverkehrsdienste auf Schiene 
und Straße mangels rechtzeitiger deutscher Umsetzung direkt in Kraft. Damit ergeben sich eine ganze 
Reihe neuer Bedingungen für die Organisation und Finanzierung des ÖPNV.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Veränderungen ergeben sich für die Landeshauptstadt aus dieser Tatsache? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


